

ENGEL & VOLKERS

5 Pièces

145 m²

Réf. W-02WK6U

1 700 000 €

Paris 8^{ème}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente en exclusivité un appartement exceptionnel de 145 m², situé dans le prestigieux 8^{ème} arrondissement, quartier Saint-Augustin. Cet appartement, situé au premier étage surélevé d'une magnifique copropriété avec des parties communes remarquablement entretenues, présente un fort potentiel. Avec ses cinq pièces traversantes en double exposition nord-ouest et sud, ce bien baigné de lumière naturelle. Le charme de l'ancien est omniprésent, avec de multiples cheminées et une hauteur sous plafond de 2,70 mètres. L'appartement se compose d'une entrée, d'un salon spacieux, de ...

Engel & Völkers exclusively presents an exceptional 145 m² apartment, located in the prestigious 8th arrondissement, Saint-Augustin district. This apartment, located on the first floor of a magnificent condominium with remarkably maintained common areas, has great potential. This property is bathed in natural light, with its five dual-aspect rooms with a north-west and south exposure. The charm of the ancient is omnipresent, with multiple fireplaces and a ceiling height of 2.70 meters. The apartment consists of an entrance hall, a spacious living room, three bedrooms, two of which have walk-in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

